



AUSSCHREIBUNG

HÜTEWETTBEWERB TRADITIONAL STYLE
(für alle Hütehunderassen mit Ausnahme: Border Collies)

07. – 09. Juni 2025 / Circle-C-Ranch, NÖ

mit folgenden zusätzlichen Wertungen:

- **2x CACITR** (ANWARTSCHAFT INTERNAT. HÜTECHAMPION)
- **2x CACA-TR** (ANWARTSCHAFT ÖSTERR. HÜTECHAMPION)
- **PENTECOST-GEWINNER DES JAHRES** (BESTER HUND DES WOCHENENDES)
- **BESTER HÜTEHUNDE JEDER RASSE**
- **LÄNDERWERTUNG** (DIE BESTEN 3 VON JEDEM LAND)

-
- Richter:** Steve JAUNIN, Frankreich
- Bewerb:** 07. Juni: TS-1 / TS-2
08. Juni: TS-1 / TS-3 (mit CACITR + CACATR - Anwartschaftsvergabe!)
09. Juni: TS-2 / TS-3 (mit CACITR + CACATR - Anwartschaftsvergabe!)
- Beginn:** wird nach dem Meldeschluss (=25.05.) bekanntgegeben (höchste Klasse startet zuerst)
- Nenngeld:** € 50,00 / pro Hund & Start – Zahlung erst nach positiver Rückmeldung!
- Veranstalter:** ÖCBH – Österreichischer Club für Britische Hütehunde
- Austragungsort:** Circle-C-Ranch
- Meldungen:** **nur über CANIVA möglich!!! Anmelde link öffnet am 06. März!**
- Zulassung:** nur für Hunde mit Stammbaum und Eintragung im österr. Hundezuchtbuch!!!
aus organisatorischen Gründen können keine Nachmeldungen angenommen werden!!!

Begrenzte Teilnehmerzahl in allen Klassen - Start nur mit positiver Rückmeldung möglich, welche ca. 2 Wochen nach Öffnung des Anmelde links erfolgt!!!

Pentecost-Gewinner des Jahres – Richtlinien:

Jeder nimmt automatisch an der Cup Wertung teil. Die Trialklasse ist nicht ausschlaggebend, jedoch gibt es zusätzlich +10 Bonuspunkte für TS-2 und +20 Bonuspunkte für Starter in TS-3! Der Teilnehmer mit der höchsten gesamt Punkteanzahl erlangt den Titel „Pentecost-Herding-Champion“
die gleichen Regeln gelten auch für die:

- **Bester Hütehund jeder Rasse, zusätzlich: Länderwertung!!!**

Mit der Teilnahme am Bewerb werden folgende Punkte verpflichtend akzeptiert:

- Es ist zu beachten, dass für jeden teilnehmenden Hund ein Leistungsheft Pflicht ist.
- Ein Impfpass mit gültiger Tollwutimpfung muss bei der Anmeldung vorgezeigt werden.
- Das Original, bzw. eine Kopie der Ahnentafel ist mitzuführen.
- Der Hundeführer haftet für eventuelle Schäden die sein Hund verursacht.
- Sollte ein Schaf verletzt werden, sind die Tierarztkosten vom Hundebesitzer zu tragen
- Es steht dem Richter, sowie dem Eigentümer der Schafe frei, Hunde nicht am Turnier teilnehmen zu lassen, oder auszuschließen.
- Startberechtigt sind nur jene Teams die eine Rückbestätigung erhalten haben.
- Meldung verpflichtet zur Zahlung der Meldegebühr
- Das Betreten des Veranstaltungsgeländes erfolgt auf eigene Gefahr! Der Besitzer kann für etwaige Schäden u. Verletzungen nicht haftbar gemacht werden!



INVITATION

HERDING TRIAL TRADITIONAL STYLE

(for all herding breeds, except Border Collies)

7th – 9th of June 2025 / Circle-C-Ranch, Lower Austria

additional following special awards:

- | | |
|---|------------------------------|
| → 2x CACITR | INTERNAT. HERDING TITLE |
| → 2x CACA-TR | AUSTRIAN HERDING TITLE |
| → PENTECOST-WINNER OF THE YEAR | BEST DOG OF THE WEEKEND |
| → BEST HERDING DOG OF EACH BREED | |
| → BEST COUNTRY | THE BEST 3 DOGS OF EACH TEAM |

Judge: Steve JAUNIN, Frankreich

Competiton: 07th June: TS-1 / TS-2
08th June: TS-1 / TS-3 (+ CACITR / + CACA-TR)
09th June: TS-2 / TS-3 (+ CACITR / + CACA-TR)

Start time: will be announced after the deadline, every day highest class go first!

Fee: € 50,00 each dog (PAYING ONLY AFTER APPROVED FIX START)

Organizer: ÖCBH – Österreichischer Club f. Britische Hütehunde

Venue: Circle-C-Ranch

Address for entry: **only via CANIVA possible!!! Only completely correct filled in entries can be taken!**

Entry open: 06th of March / entry closed: 25th of May 2025

Due to organizational reasons we can not accept any entries which arrive later!!!

limited competitors – start permission only with approved confirmation, which is given approximately 2 weeks after the entry was opened!

Pentecost Winner of the Year - Guidelines

Everybody is entered automatically for the Pentecost Titles, no matter which class.

Though there are +10 extra points for starting in TS-2 / 20 extra points for class TS-3!

Winner ist the team with the most points.

The same rules apply for the title:

- **„Best Herding Dog of each Breed“ as well as „Best Country“**

With the entry you agree to following points:

- Please notice that **you can not enter without a working book**, and a **valid vaccination card!!!**
- Furthermore pls. bring the original or a copy of the pedigree.
- The handler is liable for each damage which is caused by his dog.
- If a sheep is hurt so badly that a vet is needed, the handler pays for the veterinary costs
- It's up to the judge & the sheep owner, to suspend dogs who are a prospective danger to sheep
- Registration committed to payment!
- Entering the whole property of „Circle-C-Ranch“ at your own risk only. The owner is not responsible / liable for any damage or injury neither of you, your dog or your car!!!